

Nama : Iis Wahyuningsih

Nim : 2110101075

Kelompok : B1

### Konseling Tanda-tanda Bahaya Pada Bayi Baru Lahir

Pasien : Assalamualaikum bu bidan

Bidan : Waalaikumsalam, silahkan duduk ibu. Ada yang bisa saya bantu ibu?

Pasien : oh ini bu bidan, anak saya demam sudah 4hari nggak sembuh-sembuh. kira-kira harus diapain ya bu ?

Bidan : Baik, saya perkenalan dulu ibu ya. Assalamualaikum wr wb. perkenalkan saya bidan iis yang kebetulan yang berjaga diklinik pada hari ini, jadi nanti sebeluk diperiksa anaknya, saya akan mengisi beberapa formulir. sebelumnya ibu, saya akan menjelaskan prosedur yang harus kita lakukan .

jadi begini ibu, saya akan menjelaskan tanda-tanda bahaya terhadap bayi, apa kira-kira ibu sudah nyaman dengan duduknya ?

Pasien : sudah nyaman bu bidan

Bidan : Baik, sebelumnya saya ingin bertanya apa ibu sudah mengetahui tanda-tanda bahaya pada bayi ?

Pasien : belum bu

Bidan : okey, disini saya akan menjelaskan beberapa hal tentang tanda-tanda bahaya pada bayi. yaitu:

1 .bisa dilihat dari bayi yang tidak menyusu, bayi yang tidak mau menyusu, itu biasanya nampak lemah. penyebabnya bisa dari infeksi/teyanus

2 .kejang, penyebabnya sama ya bu ya dari infeksi

3 .bayi lemah, penyebabnya bisa karena demam tinggi, diare, bisa juga dari infeksi

4 .jika bayi sudah dikatakan lemah, biasanya bayi akan mengalami sesak nafas. nah itu juga salah satu tanda-tanda bahaya juga, jika sesak nafas kita hitung per menit itu melebihi 60× permenit. dia akan merasa kesulitan menarik nafas, jadi nampak cekungan pada dada menandakan bayi kesulitan menarik nafas .

5 .kemudian ada bayi yang merintih ya bu, seakan-akan kesulitan menarik nafas. nah ini penyebabnya adalah infeksi, pnemonia .

6. tali pusat yang kemerahan sampai dinding perut, ini menandakan bahwa bayi mengalami infeksi berat. setelah kemerahan bisa terjadi cairan yang berbau seperti nanah

7 .selanjutnya demam, jika suhu tubuh lebih dari 37,5°C tubuh terasa dingin bisa disebut hipotermi. demam bisa disebabkan oleh diare atau kurang cairan

8 .mata bayi bernanah banyak, ini dapat menyebabkan bayi menjadi buta

9 .dan bayi bisa dikatakan berbahaya jika kulit bayi terlihat kuning, timbul dalam 24jam pertama/setelah 14hari masih ada. kuning sampai berwarna seperti telapak tangan atau kaki

kira-kira dari penjelasan yang sudah saya sampaikan ada yang kurang jelas ibu ?

Pasien : bisa diulangi mengenai demam tadi bu bidan

Bidan : jika demam tadi bu, terjadi jika panasnya mencapai 37,5°C kemudian penyebabnya infeksi, diare ya bu ya, jadi bayi itu kekurangan cairan sehingga menimbulkan demam .

jika ibu suatu saat menemukan tanda-tanda bahaya seperti yang saya jelaskan tadi, ibu bisa datang ke puskesmas terdekat, dokter, bidan.

Apa ibu bisa membantu saya menyebutkan seperti apa yang terjadi pada anak ibu ?

Pasien : mulai dari kulit yang berwarna kuning, kejang, demam, keluarnya nanah dari salah satu mata .

Bidan : disini saya bisa simpulkan tanda-tanda bahaya yang terjadi pada bayi sangat penting diketahui dan bisa langsung dibawa ke fasilitas kesehatan terdekat .

Pasien : baik terimakasih bu bidan saya izin pulang dahulu, assalamualaikum

Bidan : waalaikumsalam